

Medio	La Prensa de Curicó
Fecha	7-09-2010
Mención	Estudio de la Universidad Alberto Hurtado en conjunto con la Fundación de Orquestas Juveniles que dice que quienes participan de una banda, aumentan su promedio.

Orquestas Infantiles mejoran el rendimiento académico

MG. ROBERTO MALDONADO PUMARINO

Un reciente estudio elaborado por la Universidad Alberto Hurtado para la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles, quienes participan regularmente en una banda, aumentan en cinco décimas su promedio de notas, en comparación con aquellos niños que no tienen acercamiento con esta actividad, en consecuencia el estudio explicita que el promedio de notas de estos alumnos llega a seis. Las orquestas infantiles se multiplican existiendo un total de 340 conjuntos escolares en todo el territorio nacional y se comprueba que mejoran el rendimiento académico y según la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles, hay un 70% más que hace cinco años. El estudio analizó 290 Orquestas con una data de formación con más de siete años de existencia e inscritas en la fundación. Entre sus principales fortalezas la pertenencia de un joven integrante a las

orquestas juveniles e infantiles, produce una mejoría sustancial de la asistencia a clases, lo cual llega al 94%, mientras que los integrantes el 55% son mujeres y el 46% son hombres y sus edades fluctúan entre los 10 y 13 años. Del estudio se desprenden múltiples efectos positivos, por ejemplo el aprender a tocar el violín, demora más de un año, por lo que la rutina de aprender a tocarlo y dominarlo permite adquirir un hábito de estudio, mientras que al tocar en un colectivo, los alumnos aprenden a respetar jerarquías, reglas y horarios, por consiguiente su trabajo en equipo impacta en el conjunto de reaccionar rápidamente ante cualquier eventualidad, como así mismo general un alto impacto en las familias, porque los niños y niñas tienen el respaldo de sus padres, hermanos y aprenden a dejarle un espacio para que estudie música y a felicitarlo. Estudios internacionales entre sus principales hallazgos, concluyen entre

sus principales beneficios los principales tópicos. Solución de problemas, según un estudio en Estados Unidos de la Universidad de Columbia, los niños y niñas tienen más idea y enfoques para resolver sus problemas; Trabajo en equipo, aprenden a respetar al otro y a valorar el ascenso al mérito y apoyar a los compañeros más débiles, entre sus principales aportes, Mejora la concentración, un estudio halló que los niños mejoraban su capacidad de atención y ejecutaban diversas acciones a la vez y la experiencia laboral, ya que funcionan empresarialmente con ascensos por mérito y cumplimiento de plazos. Bajo ese prisma, esta experiencia que cada día se multiplica en los diversos puntos de nuestra larga y angosta geografía, genera otro gran impacto en sus integrantes, los cuales en una cantidad altamente significativa más del 50% han llegado a la educación superior a través de la música.